

Participa Minerva Martínez en Cuarto Foro sobre Empresas y Derechos Humanos



0



17 de Noviembre del 2015



La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza participó como ponente en el Cuarto Foro Anual sobre las Empresas y los Derechos Humanos realizado por la

Organización de las Naciones Unidas para promover los principios rectores en el sector empresarial y de negocios.

En la mesa “Acceso a la Remediación e Instituciones Nacionales de Derechos Humanos”, la Ombudsman de Nuevo León ahondó sobre las políticas implementadas por la CEDH basadas en el derecho internacional que sustenta la protección de la dignidad e integridad humana dentro de las empresas, asimismo compartió con los expertos y especialistas algunos casos paradigmáticos, tales como KIA Motors, entre otros.

Martínez Garza comentó que este foro internacional que se desarrolla en Ginebra, Suiza es un espacio de diálogo para los representantes y profesionales de la sociedad civil, las empresas, los Estados y los órganos de Naciones Unidas en el que se reflexiona y debate sobre los desafíos para la implementación de los principios rectores en la materia.

Destacó la participación e interacción que se ha logrado en el estado de Nuevo León para trabajar en coordinación con dependencias estatales del trabajo y desarrollo económico a fin de vigilar y garantizar las buenas prácticas de las empresas instaladas en la entidad.

En el foro que se desarrolla desde el día 16 al 18 de noviembre se enfatizó que la relación entre negocios y derechos humanos no pueden ignorarse, ya que es fundamental la participación de las empresas en la garantía del acceso al empleo digno y mejorar la calidad de vida de las personas, así como el desarrollo sustentable y armónico con el medio ambiente.